

ロータリー財団 地区補助金事業報告

広島東南ロータリークラブ(G-7)

● 東日本大震災被災地施設へピアノ(再生品)を贈るプロジェクト —美田園わかば幼稚園(名取市)、おおぞら保育園(多賀城市)—

- **贈呈式**
- 日 時：2015年10月22日(木)午後1時30分～午後4時30分
 - 場 所：美田園わかば幼稚園(名取市)、おおぞら保育園(多賀城市)

● プロジェクト概要

3.11東日本大震災にて被災した子供達が、少しでも元気を取り戻せるように、2施設にピアノを贈呈。広島からの「頑張ろうメッセージ」と「被爆樹木の苗木」を添えて広島市民の『心』も伝えた。(8/6広島平和記念公園・原爆ドーム前にてピアノコンサートとメッセージ記帳)

- **美田園わかば幼稚園** 3.11の津波で全壊・流出し56年の歴史を閉じた「閑上わかば幼稚園」が前身で、3年後2014年春に「美田園わかば幼稚園」として現在地に復旧開園された。現在園児は74名。(定員105名)
- **おおぞら保育園** 前身は壊滅的被害を受けた「クローバー保育園」、名称を「おおぞら保育園」と改め再開された。2年間トレーラーハウスを園舎とされたが、2014年秋現在地一軒家に移転。小規模認可保育施設。現在園児は15名。(定員15名)



修復再生されたピアノ



8/6 応援メッセージ記帳

● 実施報告

再生ピアノコンサート・応援メッセージの記帳

日時：2015年8月6日(火) 場所：原爆ドーム前
被災地の子供たちに贈るピアノを設置して、ピアノコンサート開催。広島市民並びに国内外の多くの方々より応援メッセージへご記帳いただいた。



8/6 ピアノコンサート

ピアノ出発式 日時：2015年10月7日(月) 場所：例会場

被災地に思いを馳せながら、贈呈するピアノの伴奏で「花が咲く」をクラブ全員で合唱。

ピアノ贈呈式 日時：2015年10月22日(木) 場所：美田園わかば幼稚園、おおぞら保育園
ピアノと共に、被災地に広島の心を伝える「応援メッセージ」と「被爆樹木(銀杏)の苗木」(グリーンレガシーヒロシマ提供)を携えて、広島東南ロータリークラブ会員11名が宮城県へ出向き、贈呈式を行なった。両施設とも「ピアノが欲しいけど購入ができないでいたところにこんなプレゼントをいただいて大感激です。」と感謝のことばをいただいた。子供たちがピアノの回りで元気よく歌い続けてくれる事を、会員一同祈念いたします。
最後に、サポートいただいた仙台南ロータリークラブの方々に謝意を表してご報告といたします。



10/22 贈呈式—美田園わかば幼稚園



10/22 贈呈式—おおぞら保育園